



「一步前進、二歩後退。」？ さあ、どうする...

昨年新春早々よりはじまったコロナ禍。まったく困ったものだ。

でき得る範囲で各団体の行事運営や講座の開設に苦悶しながらも、昨年度は何とか乗り切った感がありました。が、まさかの2年目。状況は昨年度よりも厳しい。進まない。進められない。慎重に打ち合わせ企画立案、周知案内、募集の段階まで進む。「まん延防止等重点措置」の発出、さらに延長。・・・中止の対応、さすがに凹む。外に目を向ければ、「TOKYO 2020 オリパラ」波乱の中にも開幕。いつの間にか閉幕。猛暑、豪雨災害。「9.11 アメリカ同時多発テロ事件」に端をなす戦争より20年。事件の犠牲者の2倍以上の犠牲を払った米軍のアフガニスタンからの撤退。安倍内閣退陣より引き継いだ菅内閣も一年で退陣。総裁選、そして衆議院選か。何故この時期に？ 次から次へとニュースは尽きない。翻弄と混沌。いや混迷か。

「一步進んで二歩さがる」ならば、進まず一步下がったほうが良いのでは？ 「否、踏み出すことに意味がある。」と、己を鼓舞し後半戦へと突き進む。

はてさて、いつの間にか秋の気配が其処彼処に感じられる今日この頃か。

まん延防止等重点措置が適用されました



令和3年8月23日（月）から9月12日（日）までのまん延防止措置が9月30日（木）まで延長となりました。この期間の公民館の主催、共催事業は延期、または中止とし、貸館も利用停止となっております。

ご迷惑をおかけいたしますが、皆様のご理解・ご協力をお願いいたします。

公民館の利用が再開された後も引き続き、マスク着用や手指消毒等のコロナ感染防止の基本的な対応をお願いいたします。

### お知らせ



◆大ホール、コミュニティセンターのトイレを順次、修繕しております。  
(和式トイレがすべて洋式トイレ“ウォシュレット対応”となります)

## 共催事業報告



～青少年健全育成逢瀬地区協議会～



### 映画鑑賞会

＊昨年同様、開催場所を「逢瀬公民館」と「河内ふれあいセンター」の2か所に分け、実施しました。また、映画が始まる前には、館長からSDGsについて説明がありました。資料を見ながら、身近なところで自分たちにできる内容をわかりやすく参加者に解説しました。



SUSTAINABLE  
DEVELOPMENT  
GOALS



7/31 (土) 逢瀬公民館 大集会室で映画「夏休みの地図」を鑑賞

～明るいまちづくり推進委員会～



### 第50回郡山市花いっぱいコンクール

＊市の花いっぱいコンクールで多田野小学校が優良賞、また、今年度は第50回目ということで、歴代の最優秀賞受賞回数が多い団体として、河内小学校が歴代3位で特別賞を受賞しました。

おめでとうございます！！



多田野小学校 (優良賞)



河内小学校 (特別賞)

### 主催事業のお知らせ



- ・高齢者対象事業「逢瀬寿講座」(9/16・9/24・10/7)、河内分館事業「健康体操教室」(9/18・9/25・10/2)は、まん延防止措置が延長となったため、中止となりました。
- ・「おうせっ子まなび隊」で予定しておりました、「逢瀬ワイナリー見学」(9/11)もまん延防止措置により中止いたしました。12月25日(土)に書初め会を予定しておりますが、コロナ感染の拡大状況によっては、中止する場合があります。